84 cm<sup>2</sup>



Las 16 alcaldías recibirán este año mil 904 millones de pesos de recursos federales del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social Municipal y de las Demarcaciones Territoriales de la Ciudad de México (FAIS-MUN), informó la Secretaría de Administración y Finanzas (SAF).

Hoy, Iztapalapa obtendrá el monto mensual correspondiente por una asignación prevista, en 2024, de 451 millones 26 mil pesos y será la demarcación con mayores fondos del FAISMUN.

Miguel Hidalgo, la Alcaldía con menor asignación, recibirá 27 millones 171 mil pesos en el año.

La SAF dio a conocer la metodología y fuentes de información para distribuir los recursos federales destinados a las demarcaciones.

"Se dan a conocer las variables y fórmula para la distribución de los recursos correspondientes a las demarcaciones territoriales para el ejercicio fiscal 2024", indicó la SAF.

Informes de la Auditoria Superior de la Federación (ASF), sobre las cuentas públicas de 2021 y 2022, señalaron que la SAF incurría en errores en la metodología para distribuir algunos de los fondos federales.

Uno de los factores a considerar será la población en pobreza extrema, concentrada en Iztapalapa, Gustavo A. Madero, Tlalpan, Alvaro Obregón y Xochimilco.

Gustavo A. Madero recibirá del FAISMUN 200 millones 165 mil pesos, mientras que Benito Juárez obtendrá 49 millones 264 mil pesos.

En todas las alcaldías aumentó la población en pobreza extrema, uno de los componentes de las fórmulas de distribución.



La Jornada Sección: Nacional 2024-01-31 04:11:55

 $93~\mathrm{cm}^2$ 

Página: 3

1/1

## Exigen restablecer suministro en 3 alcaldías

#### **ELBA MÓNICA BRAVO**

Miembros del Bloque Urbano Popular (BUP) exigieron al Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) que restablezca el suministro de agua potable en viviendas populares de colonias de las demarcaciones Miguel Hidalgo, Azcapotzalco e Iztapalapa, al señalar que el desabasto se ha recrudecido desde hace un mes.

Los afectados se reunieron en privado con personal del Sacmex, en la sede de Río de la Plata, colonia Cuauhtémoc, donde señalaron que el año pasado sólo tres de cada siete días caía agua, por unas horas, pero desde diciembre de 2023 hay semanas completas sin el servicio.

El coordinador del BUP, Gabriel Mayorga, dijo que los vecinos se han organizado y cooperado para la compra de agua que distribuyen pipas particulares y en ocasiones han recurrido al cierre de vialidades para que las autoridades "nos vean y nos manden al menos una pipa sin costo", a pesar de que es insuficiente para las decenas de viviendas afectadas.

Mayorga reprochó que la respuesta de los servidores del Sacmex durante la reunión haya sido la venta de vales para enviar pipas con agua, con precios 100 pesos más altos que los que han pagado en recientes días, al exponer que el vehículo con 10 mil litros cuesta mil 200 pesos y el de 20 mil, 2 mil 400.

Los servidores públicos del Sacmex advirtieron a los afectados, dijo Mayorga, que la problemática "es real" e incluso, alertaron, "puede prolongarse los siguientes tres años" en caso de que no llueva lo suficiente este 2024.

Adelantó que en los siguientes días el BUP realizará una movilización, que concluirá frente al Antiguo Palacio del Ayuntamiento, con el objetivo de que sean escuchados por el jefe de Gobierno capitalino, Martí Batres, al considerar que no hay respuesta a la exigencia del restablecimiento en el servicio de agua potable.

Por la noche, al grito de "¡queremos agua!", residentes de la unidad habitacional El Rosario, en Azcapotzalco, bloquearon la avenida de las Culturas, porque "no hay presión en las tuberías para llenar los tinacos".



1/1

Página: 2



## FUE MALTRATADO POR ÓRDENES SANDRA CUEVAS Lamenta AMLO violencia en alcaldía Cuauhtémoc

JUAN R. HERNÁNDEZ GRUPO CANTÓN

El presidente de la República Mexicana, Andrés Manuel López Obrador, lamentó la reciente agresión ocurrida en calles de la alcaldía Cuauhtémoc, donde un hombre identificado como Roberto Noricumbo fue golpeado junto con su mascota por el equipo de la alcaldesa Sandra Cuevas.

Durante la conferencia matutina, el mandatario mexicano expresó su descontento, al subrayar que "nadie merece ser golpeado, agredido" y llamó a las autoridades a intervenir en el caso.

En declaraciones desde Palacio Nacional, el Jefe del Ejecutivo destacó la importancia de la actuación de las autoridades en situaciones de este tipo. Asimismo, compartió su recomendación general de "no caer en la provocación, ser respetuosos y tolerantes, no enfrascarse en discusiones".

Hay que recordar que la agresión se viralizó en redes sociales, lo que causó indignación entre los capitalinos, también esto generó una respuesta de la alcaldesa opositora Sandra Cuevas, quien defendió la actuación de su equipo, al alegar que actuaron en defensa propia, ya que el hombre la había agredido.

Además, la alcaldesa Cuevas Nieves lo señaló como "fanático de AMLO y Morena".

El presidente de México manifestó su deseo de que las autoridades realicen una investigación exhaustiva sobre el incidente y destacó que es esencial actuar ante cualquier acto de violencia.

Además, Andrés Manuel López Obrador señaló en

la mañanera que, a su parecer, algunas personas pueden estar molestas debido a la falta de éxito en el ámbito político, pero destacó que, en términos económicos, la situación es favorable, con empleo pleno y salarios satisfactorios.

# EpiBasta!

Dos Bocas refinará con mucha seguridad, en un mes producirá a toda su capacidad



Grabó sus lesiones

### AGRESIÓN VIRAL



· El video de la agresión se volvió viral en la redes sociales, por lo que causó indignación entre la población mexicana

